

こちら奈良市

東部出張所です

〜未来のために今できること〜

第 45 号

令和 2 年 12 月 1 日 発

編集・発行
奈良市東部出張所
奈良市大柳生町 4735
TEL 93-0001
FAX 93-0061

こんにちは。東部出張所所長補佐の藤原卓二です。日ごとに肌寒く感じられるようになってまいりましたが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染拡大により3月2日から小中高学校が臨時休校となり、卒業式や入学式においては、出席者は卒業生、保護者、教職員となり縮小しての実施となりました。4月7日には7都府県に緊急事態宣言が出され、4月16日には緊急事態宣言が全国に拡大され、本来ならば夏に東京オリンピック・パラリンピック、全国高校野球大会が盛大に開催される予定でしたが、延期や中止となりました。緊急事態宣言及び臨時休校解除後も新型コロナウイルス感染症の影響が続き、クリスマスやお正月等楽しい行事やイベントが催されるシーズンですが、縮小あるいは中止といった形に変更せざるを得ない状況かと思えます。

さて、11月13日から奈良市北部会館1F玄関前で開催させていただいております「Job高原マルシェ2020」は多くの来場者に東部地域の「うまい・安い・新鮮」な野菜や草もちなどの加工品を満喫していただけたと思います。本事業の運営に関しまして、皆さまには何かとご支援、ご協力をいただきありがとうございます。



しまろくん
©奈良市観光協会

東部出張所（旧興東中学校グラウンド）が奈良県ドクターヘリのランデブーポイントに指定されています。

奈良県ドクターヘリ

平成29年3月、奈良県ドクターヘリの運航が開始されました。南奈良総合医療センターに常駐し、県内全域に片道15分以内で到着。医師による初期治療を開始することで、一刻を争うけがや急病の患者の命を救うことが可能となりました。

ランデブーポイント

ドクターヘリと救急車の合流地点であるランデブーポイント。運動場や駐車場など、県内では平成30年1月時点で196カ所が設定されています。離着陸時には騒音などで皆様にご迷惑をおかけすることがありますが、患者さんの救命率向上のためにご協力をお願いします。



都市政策課からのお知らせ①

平素は奈良市の交通行政にご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年度に東部ブロック自治連合会（東里、狭川、大柳生、田原、柳生、月ヶ瀬）より本市に対し、「東部地域公共交通の再構築について検討の実施」に関するご要望をいただきました。

このことについて、今年度に東部地域の交通課題にかかるワークショップ（住民参加型の勉強会などの活動）の開催や東部地域全域での実証運行（実験的に地域に交通車両を運行し、検証や調査を行うなど）を実施する予定をしております。

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、人が大勢集まり、意見を出しあうなど議論を行う状況が生じるワークショップの開催は現状では難しく、今年度に予定していたワークショップや東部地域全域での実証運行は見送らせていただきました。

改めて来年度にワークショップを開催し、その後、実証運行を実施したいと考えています。ワークショップや実証運行について、実施する際には改めてお知らせさせていただきますので皆様のご協力よろしく願います。

【お問合せ】

都市政策課（0742-34-4969）

※こちらに掲載の情報は編集の都合上、11月13日現在のものになります。